

日本鍾乳洞サミット 鍾乳洞の今後を議論

10月7日、高知県香美市で「第23回日本観光鍾乳洞協会総会・第29回日本鍾乳洞サミット in 香美」が開催され、田村市からは富塚市長、大和田市議会議長、蒲生康博滝根町観光協会会長など11人が参加しました。総会では、協会の各鍾乳洞から現状が報告され、今後の協会としての広域的な事業の取り組みについて意見が出されました。同日開催した日本鍾乳洞サミットでは、鍾乳洞観光を推進していくために、周辺施設との連携と施設の魅力向上について各鍾乳洞から報告され、全体での議論を行いました。



来年度の当総会・サミットは、熊本県球磨村で開催される予定です。

●日本観光鍾乳洞協会加盟鍾乳洞…あぶくま洞（福島県田村市）、龍泉洞（岩手県岩泉町）、日原鍾乳洞（東京都奥多摩町）、飛騨大鍾乳洞（岐阜県高山市）、秋芳洞（山口県美祢市）、龍河洞（高知県香美市）、七ツ釜鍾乳洞（長崎県西海市）、球泉洞（熊本県球磨村）、昇竜洞（鹿児島県知多町）

JR神俣駅 101周年事業 ステージ・パフォーマンスに拍手

爽やかな秋晴れのもと、10月10日にJR神俣駅前、JR神俣駅101周年記念イベントが開かれました。このイベントは、昨年の神俣駅開業100周年に続き、来年10月10日の磐越東線全線（郡山・いわき間）開通100周年をつなぐイベントとして催されました。

ステージは滝根町のあぶくま太鼓紅組の演奏でスタートし、福島県出身のタレント なすびさんのトークショー、小野高校吹奏楽部の演奏、福島市在住のシンガーソングライター MANAMIさんのライブなどが行われました。須賀川桐陽高校書道部の書道パフォーマンスは、お揃いの袴姿でよさこいの舞とともに披露され、完成した作品が駅舎に掲げられると、大きな歓声と拍手に包まれました。



また、滝根っこコスプレ大会2016も開かれ、話題のアニメキャラやハロウィンなどのコスプレイヤーが会場に現れると、一気に会場が華やかな雰囲気になり、会場は大いに盛り上がりました。

スポーツ&カルチャー教室 フラダンスを楽しく学習

28年度生涯学習スクール「スポーツ&カルチャー教室」のフラダンス教室が、10月6・13・20日の3日間、市文化センターで開かれました。講師として、えみフラスクール代表 阿部英実さん、本田季子さんを迎え、フラダンスを教えてくださいました。受講生は音楽に合わせて、笑顔でフラダンスを楽しみました。



浦山純子ピアノリサイタル

美しい旋律に惜しみない拍手

9月11日、市文化センターで「浦山純子ピアノリサイタル」が開催されました。演奏されたショパンの「前奏曲」や「幻想ポロネーズ」など数々の曲の美しい旋律に、来場者の惜しみない拍手が会場に響き渡りました。



総合防災訓練 自分の命は自分で守る

10月2日、滝根地区で田村市総合防災訓練が行われ、防災関係機関や地元協力団体、滝根小・中学校などから約800人が参加しました。

田村市役所本庁舎での災害対策本部設置訓練をはじめ、消防団による水防訓練・一斉放水訓練、陸上自衛隊と消防署が合同で実施した土砂撤去・車両救出訓練、地元団体・社会福祉協議会・田村医師会による避難所運営訓練が行われました。また、住民が主体となり、倒壊建物救出訓練や消火訓練、炊き出し訓練が行われ、滝根小・中学校では通報訓練や避難訓練、消防署と消防団の放水訓練、はしご車での救出訓練を実施しました。

参加者は「自分の命は自分で守る」という意識のもと、真剣に取り組み、防災力の向上が図られました。



グリーンパーク杯バレー大会 スポーツの秋を満喫

都路グリーンパーク杯争奪スポーツ少年団バレーボール大会が10月2日、田村市スポーツ少年団都路支部主催で古道体育館ほか2会場で開催され、県内各地から24チームが出場しました。子どもたちは日頃の練習の成果を発揮し、指導者や保護者に感謝しながら、バレーボールができる喜びを表現していました。成績は次のとおりです。

- 〈行司ヶ滝ブロック〉 ●優勝…常葉バレーボールスポーツ少年団（常葉町、写真上） ●準優勝…行健バレーボールスポーツ少年団A（郡山市） ●3位…大槻バレーボールスポーツ少年団（郡山市）、磯部白波クラブ女子（相馬市）
- 〈五十人山ブロック〉 ●優勝…みまやスポーツ少年団（いわき市） ●準優勝…八幡ジュニアバレーボールクラブ（相馬市） ●3位…古道スポーツ少年団（都路町、写真下）、三穂田バレーボールスポーツ少年団（郡山市）



滝根公民館 あぶくま大学 見頃の紅葉に歓声

10月3日、滝根公民館の高齢者学級「あぶくま大学」の紅葉狩りが福島市方面で行われ、61人が参加しました。磐梯吾妻スカイラインを通って福島市へ向かうコースで、紅葉の見頃を迎えたスカイラインに参加者は歓声を上げていました。その後、内池醸造(株)では味噌と醤油の製造工程を見学し、調味料の保存の仕方などを質問しながら真剣な表情で見学しました。参加者は有意義な一日を過ごしました。



を迎えたスカイラインに参加者は歓声を上げていました。その後、内池醸造(株)では味噌と醤油の製造工程を見学し、調味料の保存の仕方などを質問しながら真剣な表情で見学しました。参加者は有意義な一日を過ごしました。